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例会報告（平成２０年５月２９日）

 会　長　齋藤逸朗

 「我等の生業」

 「四つのテスト」

 会　長　齋藤逸朗

 会　長　齋藤逸朗

 幹　事　石田喜一

 新入会員入会式

     渡辺孝文会員

 委員会報告

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

　渡辺孝文さんの何年ぶりか

での再入会，とてもうれしく

思います。初対面の人もおい

でですのでお知らせします。

渡辺さんの趣味であるダンス

はプロ級です。横芝ロータリ

ークラブにおいて，渡辺様に

期待しています。どうかよろしくお願いします。

　さて，みなさんは，最近自分自身の真価，本領

という事を考えてみた事はありますか？もちろ

ん，社長さん達ですから皆さんすばらしいものを

持っていると思います。

　しかし，長い年月の中で不明確になる事もあり

ます。自分自身の本領を明確にしていると，生き

ている価値，喜びにつながります。

幹事報告

①冨士屋さんより葬儀に際して志を頂いておりま

す。

②会長幹事会に，冨エレクトと東金エストーレホ

テルへ行ってまいりました。

・現在の第６分区各クラブの会員数の報告

・次年度ガバナー補佐より

　　「言葉を大切にあやふやな言葉は話さない」

　　「報告期間を守ってもらいたい」

③６/27 新旧会長幹事会が白子町の「カアナパ

リ」で行われます。

④例会変更のお知らせ

・東金ビューＲ.Ｃ.

　6/12（木）　点鐘12：30

　　　　　　　エストーレホテルに会場変更

・大網Ｒ.Ｃ.

　6/25（水）　夜間移動例会（引継例会）

　　　　　　　点鐘18：30

　　　　　　　会場　はせ川

⑤週報受領クラブ

・多古Ｒ.Ｃ.

会長挨拶

会務報告
① ５/30は，６分区の親睦ゴルフを行います。

   出席者：石田，菅井，堀田，古西，齋藤，高

田

② ６/５は，秋葉ガバナー補佐が来られます。第

１例会で時間の都合上，余裕をもって12：00より

食事にします。

以上の理由から月初めの理事会は，通常より早め

て10：30から開催しますのでよろしくお願いしま

す。

③ ６/19は，平山金吾パストガバナーの卓話があ

ります。私も楽しみにしていますが，皆さんの多

くの出席を望みます。

齋藤会長



土屋俊夫君　…（地区社会奉仕委員会ｾﾐﾅｰ終了しま

　　　　　　　　した。参加協力ありがとうござい

　　　　　　　　ました）

渡辺孝文君　…（本日より仲間入りさせていただき

　　　　　　　　ますのでよろしくお願い致します。

　　　　　　　　ネクタイを頂きました）

鈴木勇君　　…（お陰様で仕事多忙です。山武市の

　　　　　　　　大会で孫娘が400mﾘﾚｰで優勝）

菅井直秀君　…（渡辺さん入会頂きましてありがと

　　　　　　　　う）

内田裕雄君　…（なんじゃもんじゃ欠席しました。

　　　　　　　　新入会員をお祝いします）

斎藤正勝君　…（ｺﾞﾙﾌｺｰｽを使って頂きありがとう）

冨一美君　　…（新入会員のお祝いとして）

行木英夫君　…（なんじゃもんじゃ欠席しました）

河野和夫君　…（外孫から修学旅行のお土産を頂き

　　　　　　　　ました）

小室厚君　　…（ありがとうございました）

本日計 　 63,000円

累　計 1,214,140円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

5月29日 45 33

MU ％

12 100.0

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう

◇ 冨会長エレクト

・次年度ファイヤーサイド（インフォーマル）

ミーティングを６/３に開催致します。

皆さんぜひご参加下さい。

委員会報告

冨一美

会長エレクト

◆ロータリーとは？

　　　       地区クラブ奉仕委員　菅井　直秀

新入会員の同志皆様に多数入会して戴きましたので

「ロータリーとは？」で少し話してみたいと思いま

す。ロータリーとは？倫理運動、自己研鑚、人生哲

学の勉強会であると思います。我々日本人は御先祖

様から代々親から教わったしつけ、または道徳とし

て、礼節を重んじ、先輩に敬意を表し、後輩を育

成する。正義や勇気を持って、卑劣を恥じ、正

直、謙虚な姿勢、思いやりの心など素朴で幼稚に

見える事をかたくなに守っている人が品格のある人

と教えられてきました。これが日本人の心だと思い

ます。こういう理念の部分が５０％、奉仕の実践が

５０％で活動する事がロータリーの奉仕活動であ

り、ロータリー精神だと思っております。

　ポール・ハリスさんがロータリークラブを創設し

て１００年が過ぎます。日本人の心のしつけ（道徳

教育）は５００年、８００年も前から不変であり、

日本人の心とロータリー精神は同じ事だと思ってお

ります。さて、地区ガバナーを中心とした組織、地

区は行動としての実践指導はなく、ロータリー理念

（四大奉仕）の部分だけのセミナーしかやらない。

分区の各クラブは、行動としての実践の部分しかや

らない。ガバナー補佐、地区委員が勉強不足で分区

の各クラブに理念（四大奉仕）を教える組織になっ

ていないのが現状です。ただひとつ地区分区共に理

念実践に成功したのがゴミゼロ運動だったと思いま

す。ゴミゼロ運動がロータリーが発祥だとは新しく

入会された方は知らなかったと思います。これはそ

れらの活動が軌道にのったらロータリーの冠は出さ

ないという従来の陰徳の美がロータリー精神と思っ

ていたからだと思います。

これら陰徳の美はもうやめて堂々と良い事は良いと

ロータリーを地元に知ってもらうようにした事で

す。そこで分区の各クラブに理念と実践の両方をや

れるようにするシステムがＣ・Ｌ・Ｐ（クラブ・

リーダーシップ・プラン）なのです。各クラブを活

性化して地元に密着した地元のニーズに応える教育

的、人道的、職業的プロジェクトを企画、実践し地

元に愛されるロータリーの奉仕活動をしましょうと

変わってきたのです。横芝ロータリークラブの発展

と活性化のため、全員で行って初めて成果が出るも

のです。皆様の力を貸して戴けますようよろしくお

願い致します。

菅井直秀

地区クラブ奉仕委員

再入会おめでとうございます

渡辺孝文会員

渡辺孝文会員
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